

## Les brèves



### « L'Association Tanka »



L'association Tanka a bien déménagé et c'est sur la commune de Peille que vous pourrez retrouver Sabine et ses protégés. En plus d'un lourd déménagement, Tanka a de nouveaux pensionnaires depuis peu, et l'association a besoin de matériel pour eux, licols et longes seraient les bienvenus.

L'association récupère aussi tous matériaux susceptibles de pouvoir servir à construire de nouveaux abris ; ce qui est très urgent pour l'hiver avec ses fortes pluies.

Enfin toute nouvelle adhésion ou parrainage sont les bienvenus, vous pouvez aussi les aider en collectant votre matériel ancien et en faire profiter des chevaux qui ont souffert.

Tanka cherche aussi à placer en famille aimante deux ânesses, Olive 3 ans et Nikita 10 ans ; mère et fille, ainsi qu'à acquérir une bétailière afin de faciliter le transport des animaux.

Association TANKA  
chemin de Virounours  
lieu dit Pad'ongran  
commune de Peille

